



MINISTERIO DE LA GOBERNACION
JEFATURA PROVINCIAL DE SANIDAD

CÓRDOBA

20 de Junio de 1.962.

Srta. Isabel Santos-Suarez.
Secretaria Gral. de Salus Infirmorum.
J.Garcia Morato, 18, 1º. rum.
MADRID.-

Mi estimada Srta. Con fecha 13 del Corriente y por giro postal nº 4140, le envié 100 ptas. importe de la inscripción para la Asamblea Nacional de Enfermeras en el Monasterio de Guadalupe. Hoy y por giro telegráfico le impongo 480 ptas. que unidas a las anteriores de 100 hacen un total de 580 ptas. importe total a que asciende los gastos de la citada Asamblea.

Perdone que tan tarde le haya girado, no tenía noticias de que hubiera de hacerlo antes y ayer la Srta. Gloria Griñán Presidenta de éste Colegio Provincial de A.T.S. me comunicó la conveniencias de hacer efectiva dicha cantidad, con lo que hoy me he apresurado enviándole el resto de 480 ptas., espero me dispense.

Mi alojamiento en ésa lo tengo resuelto por lo que no le indico nada sobre el particular.

Y esperando que esté todo aclarado y resuelto, solo me resta por manifestar mi entusiasmo en la participación de la referida Asamblea, que Dios mediante comenzará con la presentación en ésa Secretaría el próximo día 29 a las 7 de la mañana.

Muy agradecida le queda y con todo afecto le saluda su buena amiga y compañera,

Fdo,- M^{te} Carmen Caballero Garcia.
Enfermera. Instituto Provincial de Sanidad. CORDOBA.-